

# *Condena Nicolás Maduro aprobación de ley de amnistía en Venezuela*

---



Caracas, 30 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, repudió la aprobación de la ley de Amnistía por la derecha parlamentaria de su país, que busca favorecer a quienes violaron la Constitución y los derechos humanos.

En alocución televisada desde el Parque Ezequiel Zamora, en Caracas, donde entregó nuevas tarjetas de misiones socialistas, advirtió Maduro que con esa legislación los opositores pondrán en libertad a criminales de toda condición, bajo el pretexto de que son presos políticos.

Explicó el primer mandatario que la denominada ley de Amnistía y Reconciliación Nacional dejará sin efecto las sanciones penales ante crímenes como la instigación a desobedecer normas, la difusión de informaciones falsas, actos punibles vinculados a daños a la propiedad y servicios públicos, uso de menores de edad en la comisión de delitos y microtráfico de drogas, entre otros.

También los diputados del Gran Polo Patriótico y de diversas organizaciones venezolanas rechazaron el proyecto de la

derecha, mientras el legislador a la Asamblea Nacional por el Partido Socialista Unido de Venezuela, Héctor Rodríguez, consideró que se trata de una aberración jurídica y política que promueve la violencia.

Por su parte, el gobernador del estado venezolano Táchira, José Vielma, anunció el arresto de los responsables por la muerte de dos policías durante un acto de protesta ocurrido la víspera.

José Sulbarán y Jorge Domínguez, ambos estudiantes de agronomía en el Instituto Universitario de Táchira (IUT), secuestraron el ómnibus que arrolló ayer a seis uniformados, dos de los cuales murieron y cuatro resultaron heridos durante el disturbio organizado contra la subida de precios del transporte.

Según Vielma, "existen otros presuntos implicados por tener material incendiario", aunque no ofreció nombres.

Los detenidos se encuentran a disposición del Tribunal Supremo de Justicia, que comenzará los procedimientos jurídicos correspondientes.

Por su parte, el gobernador del estado Aragua (centro-norte), Tarek El-Aissami, condenó desde la red social Twitter el silencio de la prensa opositora ante estos hechos violentos.

Según El-Aissami la derecha es responsable de estos hechos, pero hace oídos sordos ante la violencia que persiga provocar incertidumbre en la población, siempre y cuando afecte a las autoridades socialistas.

Añadió que igual cometido persigue la mayoría parlamentaria de derechas (Mesa de la Unidad Democrática) al aprobar una ley de Amnistía que beneficiará a delincuentes comunes y políticos que atentaron contra el orden público.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88954-condena-nicolas-maduro-aprobacion-de-ley-de-amnistia-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**